

Alexander Uss es elegido Vicepresidente del Consejo de Europa

El presidente de la Asamblea Legislativa de la región de Krasnoyarsk, el presidente de la SibFU Alexándér Uss ha sido elegido Vicepresidente del Comité de Supervisión del Congreso de los Poderes Locales y Regionales de el Congreso de Europa. Esta decisión fue tomada por la mayoría de votos de El 20 º Pleno del Congreso que pasó de 22 a 24 de marzo en Estrasburgo (Francia). Alexander Uss se hizo el primer representante de Rusia que es elegido para el gobierno de la importante Comisión del Congreso Europeo.

31 marzo 2011

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/7788>